



INDAGAN DAÑO A RÍO DESDE DOS BOCAS

JORGE RICARDO

El Ayuntamiento de Paraíso, Tabasco, pidió al Gobierno federal investigar el cambio de color de las aguas del Río Seco, que rodea a la refinería de Dos Bocas, así como la muerte masiva de peces que atribuyen a la contaminación de esa planta.

La semana pasada aparecieron cientos de peces muertos en las aguas del Río Seco, en la localidad de Puerto Ceiba y, según medios locales, los pescadores culparon a la refinería Olmeca, inaugurada en 2022, pero que apenas comenzará su producción este sábado.

El subsecretario estatal de Sustentabilidad y Cambio Climático, Gary Leonardo Arjona Rodríguez, consideró que la investigación de la mortandad de peces es competencia federal.

Los pobladores denunciaron también que las aguas del Río Seco se pintaron de color café, casi tinto.

"Al parecer hubo un derrame de hidrocarburos al interior de Dos Bocas y vertieron algún químico para dispersarlo y para que el aceite se fuera al fondo y esto ha

originado el color del agua", comentó un trabajador municipal de Paraíso.

Ayer jueves, el municipio gobernado por Anita Castellanos informó que la dirección de Protección Ambiental y Desarrollo Sustentable acudió al lugar y tomó muestras de agua del Río Seco.

"Se está a la espera de los resultados", indicó el Ayuntamiento en un comunicado oficial.

"De igual manera, el Gobierno municipal solicitó la pronta e inmediata intervención de otras instancias estatales y federales para el minucioso análisis de las aguas y se pueda informar con precisión a la población".

Aunque varias veces había asegurado que Dos Bocas, llamada oficialmente Refinería "Olmeca" ya estaba produciendo, el Presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró esta semana que comenzará a producir apenas este sábado.

"El sábado ya empieza a producir completa toda la refinería de Dos Bocas, va a producir como 250 mil, 260 mil barriles de gasolina diarias", dijo el lunes al anunciar una visita a la planta.



CAMBIO AMBIENTAL

Aspecto de las aguas del Río Seco, el cual rodea las instalaciones de la refinería de Dos Bocas, en Tabasco:



DOS BOCAS



Especial